



COMUNICADO DE PRENSA

Befesa adquiere la totalidad de la propiedad de la joint venture francesa Recytech y avanza en su plan estratégico de crecimiento global en Europa

- Befesa adquiere el 50% restante de Recytech, la compañía de servicios de reciclaje de polvo de acería que gestionaba hasta la fecha a través de una joint venture con Recylex S.A., con sede en Francia, por 40 millones de euros, lo que representa un múltiplo de EBITDA de 3,5 veces considerando un EBITDA a lo largo del ciclo.
- La adquisición representa un hito importante en el plan estratégico de crecimiento global de Befesa.
- La ubicación estratégica de Recytech ofrece potencial para una expansión y capitaliza algunas megatendencias como la descarbonización en el sector del acero.
- El acuerdo proporciona estabilidad a largo plazo para los empleados, proveedores y clientes de Recytech, tras el proceso de liquidación de Recylex.

Luxemburgo, 21 de junio de 2024 - Befesa, S.A. ("*Befesa*"), el líder en reciclaje de residuos peligrosos para las industrias del acero y aluminio que desempeña un papel vital en la economía ha firmado un acuerdo de compra de acciones y ha completado la adquisición del 50% restante de Recytech, S.A. ("*Recytech*"), su joint venture de servicios de reciclaje de polvo de acería con Recylex, S.A. ("*Recylex*"), con sede en Francia, por un precio en efectivo de 40 millones de euros.

Recytech se constituyó en 1991 como una empresa conjunta al 50% entre Befesa Steel Services GmbH (sociedad participada al 100% por Befesa) y Recylex, sociedad francesa que proporciona servicios de reciclaje de metales. Recytech está ubicada en Fouquières-lès-Lens en el departamento de Pas-de-Calais de Hauts-de-France, la región más septentrional de Francia. Recytech procesa el polvo de acero de los hornos de arco eléctrico (EAF), extrayendo el zinc y convirtiéndolo en óxido de Waelz (WOX), una materia prima utilizada en la producción de zinc electrolítico. Con una plantilla de 50 personas, Recytech recicla anualmente 110.000 toneladas de polvo de acero de los hornos de arco eléctrico y produce unas 45.000 toneladas de WOX.

Una vez completada la transacción, Befesa es ahora propietaria del 100% de Recytech. Esta adquisición es un movimiento estratégico para Befesa, que ha gestionado todas las operaciones de la planta a lo largo del último año, durante el proceso de insolvencia de Recylex. También es un paso importante en el plan de crecimiento global sostenible (SGGP) de Befesa, anunciado en noviembre de 2022, que comprende nueve proyectos de crecimiento en Europa, Estados Unidos y China. La inversión en Recytech encaja bien con este plan de crecimiento global sostenible de Befesa (SGGP) como un primer paso para aumentar la capacidad de reciclaje de polvo de acería EAF de la compañía en la región.

Javier Molina, presidente ejecutivo de Befesa, ha señalado: "Befesa y Recylex han sido grandes socios esta empresa conjunta desde 1991, trabajando juntos para proporcionar servicios excepcionales a nuestros clientes. La adquisición del 50% restante de Recytech marca un hito importante para Befesa en el componente europeo de nuestro plan de crecimiento. Europa sigue siendo nuestro negocio principal, y la adquisición del 50% restante de Recytech representa la oportunidad de reforzar nuestra posición de liderazgo en este mercado crucial, posicionándonos para un mayor crecimiento. La unificación del negocio de Recytech en las operaciones de Befesa en Francia refuerza nuestro compromiso con el mercado y demuestra nuestra confianza en el equipo que gestiona la planta de manera local en la actualidad. La ubicación estratégica de Recytech nos permitirá ampliar aún más nuestros servicios de reciclaje de polvo de acería EAF en el corazón de una zona en la que la producción de acero EAF crecerá en los próximos años".

La ubicación central de Recytech en la zona de crecimiento de la industria siderúrgica europea ha ofrecido y seguirá ofreciendo un alto valor estratégico, con proximidad a clientes actuales y potenciales. El emplazamiento también ofrece a Befesa la oportunidad de ampliar sus operaciones europeas mediante la construcción de un segundo horno a través de un proyecto brownfield, en línea con su plan estratégico de crecimiento.

La adquisición asegura estabilidad a largo plazo para los empleados, proveedores y clientes de la planta, tras la incertidumbre derivada de los dos años de procedimientos de insolvencia que ha enfrentado Recylex. Los problemas financieros de Recylex, que condujeron a su liquidación, se debieron a dificultades en su negocio de reciclaje de baterías de plomo-ácido, no relacionados con su participación en Recytech.

Acerca de Befesa

Befesa es un actor importante dentro de la economía circular, proporcionando servicios medioambientales a la industria del acero y del aluminio, con plantas en Alemania, España, Suecia y Francia, además de Turquía, Corea del Sur, China y Estados Unidos. A través de sus dos unidades de negocio, servicios de reciclaje de polvo de acería (Steel Dust Recycling Services) y servicios de reciclaje de escorias salinas de aluminio (Aluminium Salt Slags Recycling Services), parte fundamental de la economía circular, Befesa gestiona y recicla alrededor de 1,9 millones de toneladas de residuos anualmente, con una producción de cerca de 1,7 millones de toneladas de nuevos materiales, que Befesa reintroduce en el mercado, reduciendo así el consumo de recursos naturales. Para más información, visite www.befesa.com

Contacto para inversores

Email: irbefesa@befesa.com

Teléfono: +49 2102 1001 0

Contacto para prensa

Loreto Sáez

Email: lsaез@harmon.es

Teléfono: +34 693 452 867